

# Buy and Sell

## Questions and Answers

<b>Project Title:</b>	Third Party Funding Agreement Management Services
<b>Request number:</b>	10741112

### QUESTION 1:

I would have a few questions on the RFP recently issued by your organisation. Would you have any availabilities in the coming days to discuss?

J'aurai des questions liées à la DP récemment publié par votre département. Serais-tu disponible pour en discuter dans les prochains jours?

### ANSWER 1:

You can only submit your questions formally and in writing to the email address identified in the RFP.

Vous pouvez seulement demander vos questions officiellement et par écrit au courrier identifié dans la DP.

### QUESTION 2:

#### Question 2a) :

Est-ce que chacune des expériences rapporte un point et ce jusqu'à un maximum de 5 points par sous-point du sujet : par exemple :

CTC 2 : 1. Planification financière....

Planification financière à court, moyen et long terme

On doit inscrire selon ma compréhension 5 exemples pour obtenir un maximum de 5 points et non un seul exemple qui rapporte 5 points

Il faudrait donc 25 exemples soient 5 par puce pour obtenir le maximum de 25 points

#### Question 2b) :

Les trois ressources proposées ont le même bagage d'expérience, dois-je refaire l'exercice pour chacune des ressources?



Question 2a):

Do we have to submit 5 examples per bullet under an element (e.g. "Financial Planning, Budgeting, Forecasting & Reporting") in order to receive the maximum 5 points?

Question 2b):

I'm submitting three resources with the same experience; must I complete the same exercise for all three resources?

ANSWER 2:

Réponse 2a):

- À même les deux (2) à quatre (4) projets présenté par éléments (ex. Planification financière, budgétisation, prévision et production de rapports) par ressource, chaque ressource n'a qu'à démontrer un exemple où elle rencontre l'exigence de cette puce spécifique pour obtenir les points assignés à cette puce.

Réponse 2b):

- Chaque ressource est évaluée individuellement, conséquemment, il faut démontrer comment chacune de ces ressource(s) a l'expérience requis. Veuillez-vous référer à la section « directives relatives aux propositions et à leur évaluation » de la DP.

Answer 2a) :

- Within the two (2) to four (4) projects submitted for each element (e.g. "Financial Planning, Budgeting, Forecasting & Reporting") per resource, the resource must demonstrate through one (1) example how he/she meets the requirements of a specific bullet to obtain the allocated number of points for that bullet.

Answer 2b):

- Each resource is evaluated separately; therefore Bidders must demonstrate how each resource has the experience required. Refer to the "Bid Proposal and Evaluation Instructions" section of the RFP.

**QUESTION 3:**

For RT4, would the Crown consider adding a Certified Internal Auditor (CIA) and a Project Management Professional (PMP) certification to the list?

Pour CTC4, la Couronne envisagerait-elle ajouter à la liste un vérificateur/auditeur interne accrédité/certifié (CIA) et un professionnel en gestion de projet (PMP) ?

<b>ANSWER 3:</b>  For RT4, a Certified Internal Auditor (CIA) is acceptable. A Project Management Professional (PMP) certification is not acceptable.  Pour CTC4, un vérificateur/auditeur interne accrédité/certifié (CIA) est acceptable. Un professionnel en gestion de projet (PMP) n'est pas acceptable.
<b>QUESTION 4:</b>
<b>ANSWER 4:</b>
<b>QUESTION 5:</b>
<b>ANSWER 5:</b>
<b>QUESTION 6:</b>
<b>ANSWER 6:</b>